

Communal - Correspondenz Kiefenthofer

Journ. d'hygiène et de médecine Pub. Kiefenthofer III. Josefstadtstr. 32
2. Jahrg. Nr. 172 Bruch von R. Kiefenthofer

Wien, Freitag 5. August 1898.

(Lautstärke bezüglich der Säuglinge
Säugl.) Ob die Statistik des Säuglings
5. April 1898 wurde bei der
von der Kaiserlichen Statist. Anst.
beide der Stadt Wien mit 10,000
ausgegeben. Die Zahl dieser Säuglinge
betragt in der ganzen Stadt
178, in der Leopoldstadt 30, in
Landschaft 65, in der
Kinder 45, in Margareten 141,
in Mariahilf 134, in Neubau
90, in der Josefstadt 96, in
Landschaft 70, in Mar-
ting 26, in Giesing 41, Pöchl-
heim 63, Simmering 18, Alser-
dorf 39, Josefs 56, Alser-
dorf 103; zusammen 1263
Säuglinge. In der Stadt Wien
im Laufe von 10 Jahren vom
Beginn der Statistik der
Säuglinge an gesehen innerhalb
der bestimmten Zeitlinie auf-
gezeichnet worden; bei der
erfolgt sich mit der Zeit
der Geburten, welche sich immer
jezt 25 m von dieser Zeitlinie
befindet. Von der Geburtenzahl
wurden in den Jahren 1892 bis
1897 bereits 270 Säuglinge
ständig eingetraget und 26
Säuglinge besitz. Hauptvermehrung
Landschaft. Im Jahr
1898 wurden demnach, bezogen
Landschaftsbezirk folgend:
in der ganzen Stadt 8, bezogen 4;
in der Leopoldstadt 2, bezogen 1,
Landschaft 3, bezogen 3; Kinder
2, bezogen 0; Margareten
9, bezogen 1; Mariahilf 11, bezogen
2; Neubau 5, bezogen 0; Josefs-
stadt 5, bezogen 2; Alser-
dorf

9, bezogen 2; Meidling 1, bezogen 0;
Giesing 4, bezogen 0. Pöchlheim
6 bezogen 0; Simmering 1, bezogen 0;
Alserdorf 2, bezogen 0; Josefs
3, bezogen 1; Alserdorf 9, bezogen 0;
Meidling 5, bezogen 2. (Somit
also zusammen 1263 Säug-
linge demnach sind für 10
Säuglinge der Landgemeinden,
jezt vollst. Vom Beginn
der Statistik der Säuglinge
wurden 378 Säuglinge demnach
und davon 266 der Land-
gemeinden eingetraget. Die Zahl
Säuglinge 1898 wurde für 349
Säuglinge der Landgemeinden vollst.
von 343 bereits eingetraget demnach
sind für. Demnach erfolgt mit
von der Lautstärke von
Säuglingen mit der Kinder, von
von 45 Säuglingen bereits 21
(= 46,67%) von 103 Säuglingen
in Meidling, von 103 Säuglingen
von 5 (= 4,89%) demnach
sind. Für ca. 70% der die
Kaiserliche Statist. Anst.
Säuglinge ist bis jetzt eingetraget,
und wie im der Landgemeinden,
jezt eingetraget worden.

(Zyklus für Obdachlose.) Im Juli d. J.
wurden in dem unter dem Pro-
kurator der Kaiserin befinden
Elisabethiner (Zyklus für Obdachlose
Frauen und Kinder) 1429 Frauen
und 513 Kinder, im Männerzelle
5252 Männer und 6 Kinder,
mit in beiden Säuglingen (Land-
schaft, Lallgasse 4 und 6) zusammen
7200 Personen beherbergt und
mit je 2 Portionen Nahrung und
Lohn befristet.

(Livygorskaft.) Das Livygorskaft
der Stadt Wien würde wollen,
für den Jahres: Emanuel
Johann Pobitj, Landatsorgant;
Johann Nyosth, Gemeindeforwarder,
Verpflichteter; Josef Kribalce,
Karl Hornotny, Bezirksforwarder,
Mittler; Valentin Lisch
Leugold Wasbar, Bezirksforwarder,
Karl Johann
Strozinger, Gemeindeforwarder;
Josef Johann Trolomow,
Lafalar; Anton Lorenz,
Gemeindeforwarder, Gemeindeforwarder;
Anton Jant, Richter mit
Gemeindeforwarder.

(Vermählungen.) Das Ministerium
für Kultur und Unterricht hat
im Einvernehmen mit dem
Ministerium des Inneren dem
Comité zur Errichtung einer
Marinekirche in Lutschafan
von Pola in Policarpo zum
Zwecke der Vollendung der
genannten Kirche die Bewilli-
gung zur Vermählung freiwil-
liger Beiträge in Nieder-
Österreich mittels des „Lutskain“
für das Jahr 1898 bewilligt. -
Die Halbjahresrechnung dem Maria-
Elisabeth-Veraine die Bewilli-
gung bewilligt, bis 31. December
1898, dem Veraine „Seilenspalt
Ortland“ im Jahr 1899 im
Kronlande Nieder-Österreich
eine Vermählung für das Jahr,
zum Zwecke vorzunehmen zu dürfen.
